
Commissione  Consiliare  5a -  Pianificazione  dell’Economia  del  Mare,  Sviluppo
Economico e  Attività  Produttive,  Fund Raising,  Servizi  Informatici  e  Innovazione
Tecnologica, Lavori Pubblici, Sportello Unico Imprese (SUAP), Commercio.

VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  13/05/2021  - ore 15.30

O.D.G.:
1. Approvazione verbali sedute precedenti;
2. Aggiornamenti;
3. Varie ed eventuali.

La seduta è tenuta in videoconferenza.

Sono presenti i consiglieri: Marzia Paita, Tiziana Guerra, Giovanni Montesarchio, Stefano

Dell’Amico (in sostituzione di Gabriele Guadagni), Lorenzo Lapucci (che si collega alle ore

15.35).

Risultano assenti i consiglieri Daniele Raggi, Cristiano Bottici e  Dante Benedini.

Presiede la seduta Marzia Paita e svolge le funzioni di segretario Chiara Amodio.

La seduta ha inizio alle ore 15.36.

La Presidente Marzia Paita dichiara che il motivo della riunione è quello di aggiornare  la

Commissione sullo stato di avanzamento dei lavori più rilevanti.

Procede quindi  illustrando in primis quanto realizzato nella  piscina coperta a Marina di

Carrara. Lì il lavoro più importante riguardava l’impianto di ricambio dell’aria che, anche a

seguito  della  normativa  in  materia  di  contenimento  da  Covid19,  era  assolutamente

fondamentale.  Con  il  nuovo  impianto,  costato  circa  93.000  euro,  si  respira  un’aria

decisamente diversa.

Inoltre sono stati eseguiti lavori di ristrutturazione della vasca (sono stati sostituiti i filtri e

smantellata la canna fumaria), ristrutturati gli impianti elettrico e idraulico, sostituiti i corpi

illuminanti (quest’intervento è stato realizzato da Nausicaa) e sono stati eseguiti interventi

di ristrutturazione muraria negli spogliatoi.

In  questo  momento,  a  causa  delle  restrizioni  in  corso,  la  piscina  è  fruibile  solo  ai

professionisti.

La Presidente Paita fa un cenno anche alla piscina scoperta a Marina di Carrara, i cui

lavori  riguardano in parte l’abbattimento delle  barriere architettoniche;  il  progetto ora è

stato  incrementato,  perché  andando  a  metterci  mano  sono  emersi  altri  interventi  da

realizzare.  La  Presidente  aggiunge  che  vorrebbe  organizzare  una  commissione

interamente  dedicata a questo argomento, con un architetto o un tecnico degli uffici che

possa spiegare gli aspetti tecnici dei lavori.

Il consiglliere Lorenzo Lapucci chiede di poterla organizzare in loco.

La Presidente Paita replica che la normativa sui cantieri  è molto stringente, ma farà il

possibile  per  organizzarla  in  presenza.  Anticipa  poi  l’argomento  della  prossima

commissione, che verterà sui lavori stradali, e preannuncia una futura commissione anche

sulla piscina di Carrara. 
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La Presidente riprende quindi con l’aggiornamento dei lavori.

Informa che è appena stata pubblicata la determinazione di aggiudicazione dei lavori di

riqualificazione  energetica  della  scuola  primaria  Paradiso  A  per  un  importo  di  circa

750.000 euro. Si tratta di un lavoro importante, che durerà circa 150 giorni.  Il progetto

prevede la realizzazione di restauro e manutenzione degli immobili che sono sottoposti a

tutela ai sensi delle disposizioni in materia di beni culturali e ambientali, la realizzazione di

un cappotto interno tramite nuove rifiniture in legno e metallo, la sostituzione degli infissi e

la realizzazione di nuovo impianto di riscaldamento e nuovo impianto elettrico. 

Tutti  questi  interventi  faranno  ridurre  del  60%  il  fabbisogno  energetico  dell’edificio,

passando così dalla classe energetica E alla classe A1.

La ditta che ha vinto l’appalto è la SE.RO.GA. APPALTI SRL, con sede a Giugliano.

Il consigliere Lapucci chiede se sia stata prevista un’organizzazione per la distribuzione

degli alunni nel periodo dei lavori.

La Presidente Paita risponde che è già stato fatto un incontro con i dirigenti  scolastici;

aggiunge che si informerà su come verrà organizzata la ricollocazione.

La Presidente Paita passa poi  ad aggiornare riguardo ai  lavori  di  ristrutturazione della

scuola Giromini, i cui lavori sono già iniziati da un po’ di tempo. Lì era emerso un intoppo:

un cavo dell’ Enel passava dentro la scuola e quindi si è dovuto aspettare che si risolvesse

questo  problema,  cosa  avvenuta   lo  scorso  sabato,  quindi  ora  si  può  procedere  alla

demolizione di quella parte, mentre fino ad ora sono state effettuate piccole demolizioni .

Un  altro  avanzamento  importante  è  quello  del  progetto  gritacess:  è  stata  approvata

recentemente  la  determina  di  aggiudicazione  dei  lavori  di  abbattimento  delle  barriere

architettoniche nei percorsi pedonali di accesso alla Cava Romana in località Fossacava.

La Presidente Paita chiede ai consiglieri se ci siano domande.

Il consigliere Lorenzo Lapucci chiede riscontro in merito alla sua richiesta, rivolta da oltre

un anno sia alla Commissione 5 che alla Commissione 8, di poter organizzare una  seduta

sul tema del canale tombato a Bonascola,  possibilmente con sopralluogo dei tecnici  o

comunque con un tecnico in collegamento.

La  Presidente  Paita  ricorda  la  richiesta  e  coglie  l’occasione,  vista  la  presenza  del

consigliere Giovanni Montesarchio, per adoperarsi a sentire gli uffici.

Si passa dunque alla votazione dei verbali delle sedute del 25/02/2021, del 04/03/2021,

del 09/03/2021, del 11/03/2021 e del 13/04/2021, che vengono approvati all’unanimità dei

consiglieri presenti alle sedute a cui si riferiscono, con l’astensione degli assenti.

La Presidente saluta infine i consiglieri presenti alla riunione e dichiara chiusa la seduta. 

La Commissione termina alle ore 15.59.

Il Presidente della Commissione                                        La Segretaria verbalizzante 

   (Marzia Paita)                                                                        (Chiara Amodio)
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